



# Presentó el Espacio Cultural San Lázaro el concierto de la agrupación Adrián Jazz Trío



**Boletín No.2866**

## Presentó el Espacio Cultural San Lázaro el concierto de la agrupación Adrián Jazz Trío

En el Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvalho, se presentó un concierto de la agrupación musical Adrián Jazz Trío, integrado por grandes exponentes de la escena jazzística mexicana.

Con Iván Barrera en el bajo y el violín, Daniel Badillo, pianista, y el maestro Adrián Oropeza en la batería, el grupo de jazz presentó en el Palacio Legislativo su reciente producción “Texturas” y “Desafío”, pieza jazzística creada en plena pandemia.

El director del Espacio Cultural San Lázaro, Ismael Carvalho, recordó que todos los miércoles hay actividades culturales en la sede del legislativo y una vez por mes se ofrece un concierto de jazz. Invitó a todas y todos los alumnos de instituciones educativas a presenciar estos eventos.

Adrián Jazz Trío presentó en concierto piezas musicales de su propia autoría, entre ellas: “Collage”, “Motion”, “Sol de Otoño” y “Desafío”.

El compositor Adrián Oropeza evocó las palabras de Nina Simone: "El jazz no solamente es música, es una forma de vida, una forma de ser, una forma de pensar".



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

20/10/2022

LEGISLATIVO

Agregó que la historia del jazz se enmarca en los esfuerzos por la dignidad humana, la democracia y los derechos civiles. “Sus ritmos y diversidad han reforzado la lucha contra todas las formas de discriminación y racismo. La UNESCO cree en el poder del jazz como motor de la paz, el diálogo y la comprensión mutua”.

Este trío de jazz surgió en el año 2006 ante la necesidad de expresar un lenguaje propio del jazz mexicano, conservando la capacidad incluyente de la música libre y plural mediante composiciones originales.